
Beantwortung von Anfragen und Anregungen aus der 9. Sitzung  
des Ausschusses für Feuerwehr und Ordnung vom 09.02.2015 

 
 
 
TOP  4 Einwohnerfragestunde  
 
 
Ein Mitglied des Ortsrates Hesepe fragt, ob die Alfhausener Straße verkehrsberuhigt werden könne. 
Er habe diese Frage bereits im Stadtentwicklungsausschuss gestellt, sei aber an den Ausschuss 
Feuerwehr und Ordnung verwiesen worden. 
ESTR Willems antwortet, dass sofern es sich um eine bauliche Veränderung handele der 
Stadtentwicklungsausschuss zuständig sei. Im Moment sehe er bezüglich der Verkehrssituation 
keinen Handlungsbedarf. Er ist sich sicher, dass diese Angelegenheit bereits im Ortsrat Hesepe 
thematisiert worden und eine Antwort bereits ergangen sei. 
Vors. Rothert bittet zu prüfen, ob eine entsprechende Antwort an den Ortsrat ergangen ist.  
 
Antwort FB 2: 
Herr Kruckmann  hat in der Sitzung des Ortsrates Hesepe am 16.02.2015 erneut vorgesprochen. 
Die Thematik wird im Ortsrat Hesepe erneut erörtert. 
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